

税収確保へ県と連携

相互併任税務職員制度

4/14

4月14日(火)、弓削総合支所で相互併任税務職員辞令交付式が行われました。この制度は昨年度から始まったもので、貴重な自主財源である税収を確保するため、県今治支局と上島町が、税務職員を相互に派遣することで、連携して滞納整理を実施するものです。



定住促進を記念し通知式

定住促進条例・奨励者通知式

4/21

4月21日(火)、岩城総合支所において、上島町定住促進条例・奨励者通知式が行われました。

い金決定通知書が林さんに、それぞれ手渡されました。写真。

この条例は、上島町への定住促進を目的に施行されたもので、上島町に10年以上居住することを条件に、若者世帯や子育て世帯、上島町へ移住した方など幅広い世帯を対象に奨励金を支給するものです。

奨励者通知式には、2名の方が訪れ、上村町長から就職奨励金決定通知書が古本さんに、子育て祝



願い込め札所めぐり

島四国八十八か所巡り

4/19
4/21
5/9

4月19日(日)に弓削地区で、4月21日(火)には魚島地区で、5月9日(土)には佐島・生名・岩城地区でそれぞれ島四国八十八ヶ所巡りが行われました。参拝者らは、春の瀬戸内の穏やかな景色を眺めながら、札所を巡り、それぞれの願い



弓削地区



魚島地区 (写真は3月21日)

を込めて手を合わせていました。



生名地区



岩城地区



佐島地区

笑顔で地域貢献

チャリティーソフト

4/22
4/24
4/27

弓削商船高等専門学校
野球場において、4月22
日(水)、24日(金)、27日

(月)の3日間、弓削ソフトボー
ル部会主催でチャリティーソフト
ボール大会が開催されました。試
合は弓削・生名地区を3チームに
分けて行われ、エラー・ファイン
プレーをすると1000円、ホーム
ランを打つても1000円の寄附と
あって、参加者は笑顔かつ真剣に
プレーしていました。

なお、集まった寄附金は、学校
や地域活動の支援のために役立
てることになっています。



真剣にプレーする参加者

新鮮な魚求め長蛇の列

弓削漁協おさかな朝市

5/2

5月2日(土)、弓削漁
業協同組合前の広場にお
いて、弓削漁協青年部主

催によるゴールデンウィーク恒例
の第18回「おさかな朝市」が行わ
れました。

この朝市は、地元で獲れた旬の
魚を、町民や、ゴールデンウィー
クで、帰省した方々に味わっても
らおうと、弓削漁協青年部と女性
部が毎年この時期に行っているも
のです。

店頭にはタイやイカなど新鮮な
魚がたくさん並び、時価の半値ほ
どと格安で、新鮮な魚介類が購入



品定めし、お目当ての魚を買い求める来場者

できることから、帰省されていた
方など、多くのお客さんが長蛇の
列をつくり大変賑わっていました。

甘茶かけ無病息災祈る

弓削・東泉寺で薬師祭

5/5

5月5日(火)、弓削久
司浦地区の東泉寺におい
て、本尊薬師如来の祭日

と花祭りの法要を盛大に行う薬師
祭(おやくっさん)が行われまし
た。

参道には多くの出店が立ち並
び、町内外から訪れた多くの参詣
者は、花御堂の釈迦像に甘茶をか
け、1年間の無病息災を祈願して
いました。



薬師如来像に甘茶をかける参拝者

わきあいあいプレー

老連グラウンドゴルフ大会

5/13

5月13日(水)、立石多
目的広場で上島町老人ク
ラブ連合会グラウンドゴ

ルフ大会が行われました。
この大会は、会員相互の親ほく
を深めることを目的に毎年この時
期に行われているものです。

今大会には、近年のグラウン
ドゴルフの競技熱の高まりもあ
り、町内各地区から約80人が参加
しました。

参加者らは、初夏の陽気の中、
わきあいあいと交流を深めなが
ら、さわやかな汗を流していまし
た。写真左。

